

# Kuh lag auf der Straße

HAUSENHOF (sz) – Etliche Besucher, die zu „Knorkes kleiner Schöpfungsgeschichte“ zum Hausenhof gekommen waren, mögen sich wohl gefragt haben, was da passiert war: Lag doch mitten auf dem Zufahrtsweg eine Kuh. Diese hatte, wie vor Ort zu erfahren war, überraschend auf der Weide ihr Kälbchen zur Welt gebracht und sollte nun vor Einbruch der Nacht mit ihrem Nachwuchs zurück in den heimischen Stall gebracht werden. Doch noch geschwächt von der Geburt, war dem Muttertier der Weg zurück wohl zu mühsam, so dass es sich, um sich zu erholen, einfach für einige Zeit auf die Straße legte. Das Kälbchen wurde auf der Ladefläche eines Caddys transportiert. Mit viel Geduld schafften es die Männer, sowohl die Kuh als auch das Kälbchen wohlbehalten nach Hause zu bringen, wo beide dann wieder Kraft tanken konnten. Auf jeden Fall hieß es vor Ort: „Mutter und Kalb sind wohl auf.“ Foto: Schwarz

